

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018

14711029 - FAJAR TRI MUDIANTO

STATION	FEEDBACK
INTEGUMENTUM	ax banyak bertanya namun bertele2 yang kurang penting ditanyakan. tdk memperdalam R. dahulu, keluarga. dd salah semua (sebenarnya alergi sdh benar, namun alergi bentuk yang mana??). cr permetrin salah persentasenya, sediaannya itu dlm botol kah? (fl), setau saya bentuk tube??,
MUSKULOSKELETAL	mbok ngga boros pake sarung tangan, tidak sistematis, prinsip aseptiknya perlu belajar lagi, mbok pake sarung tangan ki yang sempurna, komunikasi pasien minimalis, prinsip membersihkan luka nya tidak dilakukan sebelum perlu dan pantas dijahit apa tidak sebelum disofratulle suntik ats di im dulu dok, lhaa disuntik dimana?
PSIKIATRI	anamnesis cukup baik, kepribadian sebelum sakit harus digali juga ya; pemeriksaan psikiatri sudah benar, namun kurang lengkap dan beberapa item salah dalam menginterpretasikan; dx benar, DD gangguan depresi benar, namun sebaiknya sebutkan depresi ringan, dd PTSD kurang tepat, kan pasiennya tidak ada trauma apa2; edukasi yang sebaiknya dilakukan pasien juga disampaikan, jangan biarkan pasien ingung harus apa; pemilihan terapi ofloxacin, itu kan golongan quinolon, untuk penyakit2 infeksi, bukan untuk terapi pada kasus ini;
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	pemeriksaan status lokalis dapat ditambahkan ROMnya. pemeriksaan penunjang dapat ditambahkan rontgen pedis.
SISTEM GASTROINTESTINAL	e harusnya dehidrasi berat)salah diagnosis dehidrasi ringan, bentuk sediaannya kok tablet ya utk anak 2 tahun, karena salah diagnosis jadi terapinya infus kurang tepat perhitungannya (seharusnya dehidrasi berat), kenP pilih trNSFUSI SET
SISTEM HEMATOINFEKSI	Ax : tetangga dan teman kerja ada yang mengalami hal serupa nggak?. Px : Ekstremitasnya diperiksa juga, nyerti tekan gastrocnemius gmna? Penunjang : DR dan MAT Dx : Lepto DD : Malaria, Chikungunya Tx : dosis dosksisiklinnya kurang tepat. coba baca lagi yaaakk.
SISTEM INDERA	Ax cukup. px dilakukan dg cukup, namun perlu diingat jangan meninggalkan spekulum telinga (corong) pada posisi terpasang di telinga pasien karena hal tsb kurang etis ya mas, walaupun hanya sebentar. lakukan juga pemeriksaan pada aurikula dekstra ya. tingkatkan communication skill dengan pasien. perhatikan bahasa non verbal juga. jadilah dokter yang meyakinkan dan percaya diri. Dx benar. Tx ya bolehlah. edukasi sebenarnya masih kurang ya
SISTEM KARDIOVASKULER	cuci tangan setelah pemeriksaan, Dx belumbenar seharusnya hipertensi grade II,
SISTEM REPRODUKSI	anamnesis masih sangat kurang sekali (riwkehamilan persalinan, kontrasepsi, menstruasi dan pengobatan belum ditanyakan), toilet vulva kurang tepat seharusnya prinsipnya bag tengah dulu lalu keluar dan terakhir anus, pemakaian spekulum kurang tepat (terlalu besar hanya masuk 1/3nya saja), emasanan tidak lege artis, tidak melakukan pemeriksaan ph, tidak melakukan inspeksi dinding vagina dan servik setelah pemeriksaan, tes amin tidak disebutkan menggunakan larutan apa, pemeriksaan dan larutan yg digunakan terbolak balik, terapi tidak tepat dosis dan cara pemberiannya

SISTEM RESPIRASI	Ax: riwayat kebiasaan kurang digali riwayat merokok?? Px fisik: Inspeksi thorax kurang digali apakah ada pelebaran SIC? tidak memeriksa thorax bagian posterior. Px penunjang: intepretasi rontgen thorax masih kurang tepat. DR tidak dilakukan intepretasi. Dx: kurang tepat, DD: PPOKnya dijelaskan apakah bronkitis/emfisema, pneumonia tdk masuk DD. edukasi: tidak menjelaskan kepada pasien mengenai sakit apa pasien itu, edukasi mengenai berhenti merokok tidak dilakukan (padahal pasien perokok berat) --> saat anamnesis tdk tergal.
SISTEM SARAF	Lengkapi info yg berkaitan dengan keluhan utama, seperti durasi, progresivitas, yang memperberat/memperingan. pemeriksaan yang dilakukan dix hallpike, romberg, tandem, saat pemeriksaan keseimbangan, pemeriksa HARUS dibelakang pasien untuk mengantisipasi jika pasien jatuh. pemeriksaan past pointing test dibaca lagi caranya ya.. pelajari juga pemeriksaan garputala. Perbaiki komunikasi ya, jangan grogi supaya nyaman saat berinteraksi dengan pasien. Terapi pilihan sesuai, baca kembali dosis pemberian.
SISTEM URINARIA	anamnesis sudah ok, px fisik anda tidak melakukan palpasi suprapubik krn anda melakukan menggunakan prinsip 4 kuadran. mestinya menggunakan 9 regio abdomen. diagnosis salah dan dd juga salah, edukasi jadi tidak sesuai.